
 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA QUINCE DÍAS DEL MES DE ENERO DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr.  Luis Jara Romero                    Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

▪ Informe sobre el inicio del ciclo de verano 2021-0. 

▪ Internado 2021 

▪ Evaluación de asignaturas virtuales permanentes. 

▪ Plan de trabajo 2021-2026 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, no aprobaron 

ningún expediente, puesto que no se presentaron en dichas fechas. 

 

1.2. El Decano solicita información sobre el inicio del ciclo de verano 2021-0. 

Como respuesta los Directores informan que el inicio de ciclo de verano 

2021-0 se viene realizando de manera óptima, en la que los estudiantes se 

han matriculado con la intención de poder nivelarse.  

 

1.3 Este inicio de clases del ciclo académico del 2021-0, los Directores de 

Escuela, vienen monitoreando de manera más cercana las clases virtuales, en 



 

 

  

 

 

 
 

coordinación con los docentes teniendo sus aulas virtuales implementadas 

para el desarrollo de las clases. 

 

1.3. La Escuela de Enfermería informó que por falta de inscripción algunas 

asignaturas propuestas no se desarrollaran, quedan solo asignaturas de 

Idiomas, Teología y Cómputo. La Escuela de Psicología programó 12 

asignaturas, de las cuales se cerraron 3, quedando finalmente con un total 

100 matriculados. La Escuela de Odontología en un principio no había 

programado, sin embargo, a solicitud de los estudiantes, se creyó 

conveniente abrir la asignatura de Computo. Por su parte la Escuela de 

Medicina Humana, también dio apertura 3 asignaturas. 

 

1.4. El Decano indica que existe la posibilidad que aquellas asignaturas que se 

cerraron en verano, podrían programarse en el ciclo 2021-I. 

1.5. En relación al siguiente punto de la agenda: INTERNADO 2021. 

Se espera que las plazas se den por concurso. Se solicita a los Directores 

enviar la proyección de internos para el 2021, esto con la intención de tener 

una información exacta de la cantidad de plaza se van a requerir. Una 

propuesta es que si en caso no hubiese sede donde los internos puedan 

realizar su actividad de internado, se podrían adecuar y utilizar los ambientes 

de CEFO/CLUSAT. Los internos de Psicología son los único de la Facultad de 

Medicina que, ya han comenzado su internado desde el 01 de Enero del 2021. 

 

1.6. El Decano informa a los Directores que, VRA ha solicitado evaluar que 

asignaturas de su plan de estudios podría ser parte de las asignaturas 

virtuales permanentes para la universidad. Los Directores deberán alcanzar 

su propuesta para la próxima semana. 

 

1.7. El Decano solicita a los Directores, presentar en el plazo de una semana, su 

PLAN DE TRABAJO 2021-2026, este plan debe de contener actividades a corto 

plazo, a mediano plazo y a largo plazo. Donde se informen las fechas de 

acreditación y/o licenciamiento. 

 

1.8. El Decano informa a los Directores de Escuela que deben de buscar Tutores 

para el ciclo 2021-I 

 

  



 

 

  

 

 

 
 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA DIEZ DÍAS DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr.   Luis Jara Romero                   Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

▪ Presentación del Plan de trabajo 2021-2026 

▪ Informe de avance de recepción de sílabos para el ciclo académico 

2021-I. 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

    Grado Académico de Bachiller  :12 

• Escuela de Psicología   :09 

• Escuela de Enfermería              :03 

        

1.2  El Decano previo a la reunión de Consejo de Facultad solicitó a los directores 

de escuela, elaboraran sus planes de trabajo 2021-2026; los cuales 

previamente a esta sesión, ya han sido presentados y expuestos a la Rectora 

Dra. Patricia Campos Olazabal, donde se tomó cada Director de Escuela 10 

minutos para explicar dicho plan y luego de ello respondieron la ronda de 

preguntas pertinentes a su presentación.  



 

 

  

 

 

 
 

 

1.3 El Decano, previos correos, le hizo saber a cada Director de Escuela que, en 

esta fecha también debían de traer un informe de como se encuentra el avance 

de con respecto a la recepción de sílabos de todas sus asignaturas 

correspondientes al semestre 2021-I. Esta tarea ha tenido como finalidad la 

recopilación de todos los sílabos necesarios antes de comenzar el ciclo 

académico, porque todos saben que antes de fin de mes todos los sílabos 

para las asignaturas del ciclo 2021-I, deben de estar colgados en el módulo 

de enseñanza- aprendizaje. 

 

1.4 El Decano, recuerda a los Director que el 11 de Febrero tendrán su respectiva 

revisión del POA con el área encargada.  

 

  

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA VEINTISÉIS DÍAS DEL MES DE MARZO DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Luis Jara Romero                     Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

▪ Inicio del ciclo académico 2021-I.  

▪ Internado 2021 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

    Grado Académico de Bachiller  :38 

• Escuela de Psicología   :05 

• Escuela de Enfermería              :33 

        

1.2  El Decano previo a la reunión de Consejo de Facultad solicitó a los directores 

de escuela, elaboraran su informe sobre el inicio del ciclo académico 2021-I.  

Para ello todas escuelas explicaron que primero, el proceso de matrícula se 

había realizado de manera normal, manteniendo en algunos casos el número 

de matriculados habitual, indicaron también que durante el proceso de 

matrículas las incidencias realizadas por los alumnos principalmente 

provenían por aquellos estudiantes de condición irregular.  



 

 

  

 

 

 
 

En la primera semana de clase todo se llevó a cabo sin mayores 

complicaciones en todas las escuelas, puestos que contaban con sus 

respectivas aulas virtuales habilitadas y los docentes asistieron según sus 

horarios de clases. 

En la primera semana todas las asignaturas debían de presentar sus sílabos 

y explicar la dinámica con la cual se desarrollaría su asignatura durante el 

ciclo académico 2021-I. 

 

1.3  El Decano, solicita a los Directores de Escuela, plantear la propuesta de 

duración de los internados para el 2021-I. 

 

1.4  El Capellán de la Facultad fija los días viernes; como los días en los cuales se 

ofrecerá la misa para los docentes y administrativos de la Facultad de 

Medicina mediante la plataforma zoom. 

 

  

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA VEINTISIETE DÍAS DEL MES DE ABRIL DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Luis Jara Romero                     Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Lic. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

▪ Situación del Internado 2021.  

▪ Internado 2021 

▪ Programación académica 2021-I 

▪ Corte de la semana 05 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

    Grado Académico de Bachiller  :46 

• Escuela de Psicología   :01 

• Escuela de Enfermería              :04 

• Escuela de Medicina Humana   :37 

• Escuela de Odontología           :04 

        

1.2  El Decano informa sobre la situación establecida por MINSA para los internos 

2021. 

 



 

 

  

 

 

 
 

2. El Decano solicita a los Directores de Escuela estar pendientes del corte 

correspondiente a la quinta semana para que puedan presentar su 

informe correspondiente a VRA según los plazos establecidos. 

 

3. El Decano recuerda a los Directores de Escuela, tener presente la 

programación académica alcanzada por Dirección Académica, para que 

presenten sus proyecciones de grupos horarios durante la primera 

semana de mayo.  

 

4. El Decano manifiesta que, al estar próximos a las sustentaciones de un 

grupo grande egresados, es necesario la coordinación con las áreas 

respectivas para que los trámites sean lo más ágiles posibles y se puedan 

dar sustentaciones con total normalidad. 

 

  

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lic. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA CUATRO DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero            Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

1. Avance de monitoreo de docentes tutores 

2. Evaluación docente 

3. Carga académica 2021-II 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

    Título Profesional                :61 

• Escuela de Psicología   :09 

• Escuela de Enfermería              :08 

• Escuela de Medicina Humana   :40 

• Escuela de Odontología           :04 

        

1.2  El Decano solicita información a los Directores de Escuela sobre el 

desempeño de los tutores académicos. 

1.3 Los Directores de Escuelan informan al Consejo de Facultad que las 

actividades de los docentes tutores ha sido adecuada, sin embargo, sí 



 

 

  

 

 

 
 

mencionan que el ingreso de la información al sistema, no ha sido del todo 

óptimo puesto que no tenían información precisa de cómo registrar dicha 

información obtenida de la comunicación con los alumnos. 

Entre las causas de los problemas académicos que más reportan algunos 

estudiantes, es que en casa presentan problemas tanto económicos, como de 

salud; lo cual repercute en su desempeño académico. 

 

1.4  El Decano solicita a los Directores de Escuela informar, sobre el desarrollo de 

la evaluación docente. 

1.5 Los Directores de Escuela informan que, a la fecha, tienen los siguientes 

porcentajes de cumplimiento: 

Enfermería: 90% 

Odontología: 68% 

Medicina: 45% 

Psicología:37% 

 

1.6 La Directora de Ciencia de la Salud, solicita a los Directores de Escuela, 

terminar con la evaluación docente 2021-II, dentro de los plazos establecidos; 

también recordarles a sus docentes que deben de realizar sus 

autoevaluaciones. 

 

1.7 Los Directores de Escuela, informan al Consejo de Facultad, la mayor parte de 

sus asignaturas para el siguiente semestre ya cuenta con la carga académica 

propuesta y aprobada. 

 

1.8 Los Directores de Escuela presentan las siguientes propuestas al Consejo de 

Facultad:  

 

a. Realizar talleres con delegados para que pueda existir una mejor 

comunicación y a través de ellos, recabar información sobre la situación 

de sus compañeros. 

b. Realizar seguimiento y monitoreo a la Facultad de Medicina, de modo que 

se puedan utilizar todas evidencias de las actividades realizadas y se 

utilicen como parte de la promoción a la Facultad en la página virtual de 

la USAT. 

c. Para la actividad mencionada anteriormente, se designará a una persona 

encargada. 



 

 

  

 

 

 
 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA DOCE DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero            Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

1. Cierre del semestre 2021-I: Publicación de notas, porcentajes 

estudiantes desaprobados, retirados, cumplimiento del silabo, etc. 

2. Programación semestre 2021-II. 

3. Licenciamiento de la Escuela. 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

 

    Grado de Bachiller                       : 01 

• Psicología                              : 01  

 

    Título Profesional                :26 

• Escuela de Psicología   :09 

• Escuela de Enfermería              :17 

        



 

 

  

 

 

 
 

1.2  El Decano solicita información a los Directores de Escuela sobre el cierre del 

ciclo 2021-II. 

1.3 Los Directores de Escuela informan al Consejo de Facultad que a la fecha todas 

las asignaturas en cada una de sus Escuelas ya habían publicado promedios, 

también indican que el mayor número de estudiantes con desaprobación se 

encuentran en los primeros ciclos, del mismo modo el mayor número de 

retiros tanto definitivos como de semestre también pertenecen a los primeros 

ciclos. 

Por otro lado; los docentes, han cumplido al 100% con lo indicado en sus 

sílabos.  

 

1.4  En relación a la programación académica 2021-II, los Directores de Escuela 

informan que se encuentran en la etapa de publicación de sílabos para el 

mencionado ciclo académico. 

1.5 La Escuela de Medicina, comunica la etapa en la que se encuentra respecto al 

Licenciamiento y cómo se viene desarrollando el registro de la información 

solicita, también menciona que luego de presentar su informe final, SUNEDU 

dará una respuesta con todas las observaciones encontradas. 

 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA VEINTE DÍAS DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero            Decano Encargado. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Directora de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Ausente: 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides            Director de la Escuela de Medicina Humana  

(Justificó su inasistencia por motivos personales) 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

(Justificó su inasistencia por motivos laborales) 

 

Agenda: 

 

1. Informe de proceso de matrícula 

2. Inicio del ciclo 2021-II 

3. Reunión de rectorado 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

 

    Título Profesional                :13 

• Escuela de Psicología   :07 

• Escuela de Enfermería              :06 

        



 

 

  

 

 

 
 

1.2  El Decano comunica a todos los miembros del Consejo de Facultad presente, 

la importancia de elaborar una propuesta de distribución de las modalidades 

de ingreso para cada una de sus Escuelas, la cual próximamente será 

presentada ante las autoridades pertinentes y ser evaluada. 

1.3 Los Directores de Escuela, informan el proceso de matrícula del ciclo 202-II, 

el cual, se ha desarrollado de una manera adecuada, ya que todos los alumnos 

pagantes, se encuentra matriculado en las diferentes asignaturas que les 

correspondía, también informan que han atendido las incidencias generadas 

en el proceso de matrícula, muchas de ellas tenían como motivo cruces de 

horarios de estudiantes que ya no eran regulares y que al cursar asignaturas 

de diferentes ciclos presentaban cruces, en algunos otros casos solicitaban 

vacantes, puesto que algunos cursos ya habían completados sus vacantes y 

se encontraban cerrados, muchas de las incidencias generadas eran del 

mismo estudiante que la había generado muchas veces. 

1.4 El Decano solicita información sobre el inicio de ciclo 2021-II, para ello, los 

Directores de Escuela comunican, que sus docentes se encuentran 

ambientando sus aulas virtuales, puesto que en estas fechas corresponde al 

área de sistemas habilitar dichas aulas virtuales. La Escuela de Medicina 

Humana, informa que sus docentes recibirán hoy por la noche una 

capacitación tanto para los docentes nuevos, como antiguos sobre el uso del 

aula virtual, creación de sesiones zoom, generación de sus exámenes 

virtuales, dicha capacitación será grabada y posteriormente se les compartirá 

el link. 

1.5  Finalmente, el Decano, recuerda al Consejo de Facultad, que se, llevará a cabo 

una reunión de bienvenida al ciclo académico para los docentes de la Facultad 

de Medicina el próximo viernes 27, a cargo de la Rectora.  

 

Cuenta con la conformidad del Decano 



 

 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA DIECISIETE DÍAS DEL MES DE SETIEMBRE DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero            Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Director de la Escuela de Odontología. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

 

Agenda: 

 

1. Aprobación del Proyecto de RSU 

2. CLUSAT 

3. Revisión de planes curriculares de 2da. especialidad de Odontología 

4. Plan Curricular de la Escuela de Medicina Humana 

5. Reuniones con área de Calidad. 

6. Noche de talentos. 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

     Grado de Bachiller                      : 01 

• Enfermería                            : 01 

 

    Título Profesional                :05 

• Escuela de Psicología   :04 

• Escuela de Enfermería              :01 



 

 

  

 

 

 
 

        

1.2  El Decano da inicio al Consejo de Facultad, solicitando la presentación de los 

nombres de los proyectos de RSU de las Escuelas de la Facultad. 

1.3 Los Directores de Escuelas, informan al Consejo de Facultad que, la Escuela 

de Enfermería hará un proyecto de manera individual, mientras que las 

Escuelas de Psicología, Odontología y Medicina Humana realizarán un 

proyecto de manera integrada. 

1.4 En Consejo de Facultad de Medicina, se aprueban los siguientes nombres de 

los proyectos de RSU: 

Escuela de Enfermería 

Nombre del proyecto: “Cuidado familiar – comunitario CISUSAT”. 

Escuela de Psicología, Odontología y Medicina Humana 

Nombre del proyecto: “Salud y bienestar en la comunidad académica de una 

Institución Educativa del pueblo Joven Luis Alberto Sánchez”  

 

1.5  El Decano comunica a todos los miembros del Consejo de Facultad que, la 

CLUSAT reactivará sus funciones a cargo de la USAT por lo tanto es necesario, 

conocer la participación de las Escuelas dentro de la CLUSAT, por ende, les 

solicita puedan analizar la situación y en una próxima reunión indicar de que 

áreas se puede hacer cargo cada Escuela y a su vez informar que equipos o 

materiales necesitaría. 

1.6  En Consejo de Facultad acuerda con el Decano, llevar a cabo el próximo 

viernes 24 de Setiembre, una reunión con la Rectora para tratar el tema de la 

Clínica USAT. 

1.7  El Decano solicita a las Escuelas que ofrecen programas de 2da. Especialidad, 

revisar y actualizar sus planes curriculares. 

1.8  El Director de Escuela de Medicina Humana, presenta su propuesta del Plan 

Curricular 2006 V3. 

1.9  En Consejo de Facultad de Medicina, se resuelve: 

 

• Aprobar el Plan Curricular 2006 V3 de la Escuela de Medicina Humana. 

• Elevar a las instancias respectivas la resolución de aprobación del Plan 

Curricular 2006 V3 de la Escuela de Medicina Humana para la revisión 

y emisión del Decreto de Aprobación. 

• Elaborar una resolución de aprobación del Plan Curricular 2006 V3 de 

la Escuela de Medicina Humana. 



 

 

  

 

 

 
 

1.10  El Decano comunica a los Directores de Escuela, que deben de acordar 1 

fecha con el área de Calidad para que se puedan levantar aquellas 

observaciones que se hayan presentado. 

1.11  El Decano solicita a los Directores de Escuela, que realicen propuestas 

para Educación Continúa; los cuales podrían ser cursos, diplomados, maestría 

o doctorados. 

1.12 La Secretaria Académica, informa sobre la actividad a realizarse por el 

aniversario de la USAT, y convoca a participar a todas las escuelas con 

presentación de un número artístico de acuerdo a las bases entregadas por 

los encargados. 

 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA VEINTIDÓS DÍAS DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero             Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana  

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

1. Presentación del Diagnóstico Situacional de la CLUSAT 

2. Presentación del plan de trabajo 2022 – CLUSAT 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

     Grado de Bachiller                      : 01 

• Enfermería                            : 01 

 

    Título Profesional                :04 

• Escuela de Psicología   :04 

        

1.2  El Decano da inicio al Consejo de Facultad, solicitando la presentación del 

Equipo de la CLUSAT, cuyo equipo se encuentra dirigido por la Lic. Gaby 

Mimbela Yzaga.  

1.3  La Lic. Gaby Mimbela Yzaga da a conocer a los integrantes del Consejo de 

Facultad de Medicina que su equipo de trabajo se encuentra conformado por: 



 

 

  

 

 

 
 

- Administrativos: 03 

- Personal Asistencial: 03 

- Enfermera: 01 

- Personal técnico: 02 

La Lic. Gaby Mimbela Yzaga, informa también que, en relación a la 

categoría de la CLUSAT, esta se encuentra en trámite de la licencia I 3, y 

que el permiso de funcionamiento ya se encuentra apto. 

 

1.4  El equipo de la CLUSAT, no llegó a presentar un adecuado Plan de Trabajo 

2022. 

 

1.5  Se acuerda una reunión nuevamente, en la cual se le solicita al equipo de la 

CLUSAT presentar un diagnóstico situacional más detallado, de tal manera 

que, le permita al Consejo de Facultad de Medicina tomar decisiones a futuro 

sobre las actividades que se podrían llevar a cabo en el 2022. 

 

1.6  Finalmente, el Decano solicita a la Lic. Gaby Mimbela Yzaga, un informe 

específico sobre las condiciones en las que se encuentran actualmente el área 

de odontología y las recomendaciones respecto a esa área y el estado en el 

que se encuentra sus equipos. 

 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA CUATRO DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero             Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana  

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

1. Informe de porcentaje de cumplimiento de corte. 

2. Cursos de verano 

3. Avances en cursos de presencialidad  

4. Cursos de educación continua 

 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

 

    Título Profesional                :01 

• Escuela de Enfermería    :01 

        

1.2  El Decano da inicio al Consejo de Facultad, solicitando los porcentajes de 

cumplimiento del segundo corte realizado por las asignaturas del ciclo 2021-

II, obteniendo como respuesta que la Escuela de Medicina Humana ha 

cumplido al 100% con sus cortes, las otras 3 escuelas estaban en proceso de 



 

 

  

 

 

 
 

terminar de realizar sus cortes; sin embargo, cabe resaltar que a veces la 

demora se presenta por las asignaturas pertenecientes a otros 

departamentos. 

 

1.3  En relación a los cursos de verano, los directores de Escuela, mencionan los 

posibles cursos que podrían dictarse en verano, y esto también podría variar 

dependiendo de los promedios finales que se publican en el mes de 

diciembre, no obstante; los cursos de verano que cuya razón es por un tema 

de nivelación ya se habían convocados algunos docentes.  

 

1.4  Los cursos semipresenciales que se desarrollaran en el 2022-I, los Directores 

de Escuela en su mayoría han decidido que sean aquellos cursos que 

necesitan de práctica, es decir los estudiantes en la mayoría de los casos 

harán uso de los laboratorios. Para precisar las asignaturas semi presenciales 

los Directores solicitan una directiva de lineamientos para que puedas tener 

en claro las presiones necesarias para el buen desarrollo de sus asignaturas. 

 

1.5 El Decano solicita a los Directores de Escuela elaborar sus propuestas para los 

posibles cursos de educación continua de las diferentes escuelas, teniendo en 

cuenta que por el momento las clases seguirían siendo virtuales. 

 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 



 

 

RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA 

DE FECHA DIECISIETE DÍAS DEL MES DE DICIEMBRE DEL AÑO 2021 

 

 

Asistentes:  

Mgtr. Med. Luis Jara Romero             Decano Encargado. 

  Mgtr. Elena Chau Loo Kung      Directora Encargada del Departamento de    

Ciencias de la Salud. 

Dr. Ernesto Bancalari Benavides         Director de la Escuela de Medicina Humana  

Mgtr. CD. Christian R. Alva Morgan   Director de la Escuela de Odontología. 

Dra. Miriam Saavedra Covarrubia       Directora de la Escuela de Enfermería. 

Mtra. Patricia Becerra Escate       Directora de la Escuela de Psicología.  

Dra. Soledad Guerrero Quiroz            Docente invitado en Consejo de Facultad  

Mgtr. CD. Juan Carlos Julca Lévano    Docente invitado en Consejo de Facultad 

Pbro. Jorge Villegas Flores        Capellán de la Facultad de Medicina. 

Mtro. Irene Rangel Castro                       Secretaria Académica de la Facultad de Medicina.  

 

Agenda: 

 

1. Informe final del ciclo 2021-II 

2. Ciclo 2022-0 y semi presencialidad 

3. Acreditación. 

 

Acuerdos:  

1.1. Los miembros presentes en la sesión de Consejo de Facultad, han aprobaron 

los siguientes expedientes: 

 

  Grado de Bachiller                :36 

  Título Profesional                :10 

        

1.2  El Decano da inicio al Consejo de Facultad, solicitando los informes de fin de 

ciclo 2021-II a los Directores de las 4 Escuelas, para lo cual ellos reportan que 

el fin de ciclo se ha desarrollado de manera satisfactoria, donde todos sus 

asignaturas han publicado promedios, haciendo la observación que si en 

algunos casos se presentan demoras es por las asignaturas de otros 

departamentos. 



 

 

  

 

 

 
 

1.3  El Decano, solicita los informes sobre el ciclo de verano 2022-0 y sobre las 

asignaturas que volverán a la semi presencialidad, para lo primero los 

Directores de Escuela indican que ya tienen registrados en el sistema los 

cursos de veranos, así como sus horarios y vacantes; todo ello luego de 

haberse realizado la entrega de promedios y posteriormente en algunos casos 

los exámenes recuperatorios. En cuanto a las asignaturas que regresen a la 

semi presencialidad se mantienen los cursos acordados previamente en 

anteriores reuniones.  

 

1.4  Las Escuelas que se presentarían el próximo a la Acreditación, comunican 

que muchos datos que faltan recopilar, son información que pertenecen a 

otras áreas de la USAT, las cuales presentan cierta demora y eso conlleva a 

que los informes que como Escuela deben presentar no puedan estar a 

tiempo. Los Directores solicitan al Decano pueda interceder para agilizar los 

trámites. 

 

 

Cuenta con la conformidad del Decano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mtro. Irene Mercedes del Rocío Rangel Castro 

Secretaria Académica 

Facultad de Medicina 


